

ドライバーへの「マスク着用」の徹底

新型コロナ感染拡大防止のため、休校中
予期しない時間帯、予期しない場所に…いるかもしれない

外出自粛、子供たちは休校中…住宅街の走行は、『徐行』、『安全確認』

1人の子どもを見かけたら…
複数の子どもがいる、かもしれない

子供・自転車の危険な動向を予測した、
「かもしれない」運転を心がけましょう

見落とすな！『赤信号』
『黄色信号』は…止まれ！

コロナで休校中 交差点
自転車の小学生はねられ大けが

小学3年生、友人と自転車に乗って遊んでいた

- ◇子供・自転車の危険な動向を予測した、「かもしれない」運転を心がけましょう◇
- ◇1人の子どもを見かけたら…複数の子どもがいるかもしれない◇

2020/5/15(金) 12:00

14日午後4時30分頃、富山県の市道交差点で、自転車に乗っていた近くに住む小学3年生の男子児童（8歳）が右から来た車にはねられ、右肩の骨を折る大けがをしました。警察は、乗用車を運転していた男性から話を聞くなどして事故の原因を調べています。警察によりますと、男子児童は友人と自転車に乗って遊んでいたということです。

深夜2時 信号交差点
右折のミニバイクと直進の乗用車が衝突

新聞配達中のミニバイクの男性死亡

仕事帰りの乗用車の男性も、信号柱に衝突、大破し、死亡

- ◇見落とすな！『赤信号』◇
- ◇『黄色信号』は…止まれ！◇

2020/5/15(金) 13:10

15日午前2時ごろ、栃木県の信号のある国道の交差点で、右折しようとした新聞配達員の男性（56）が運転するミニバイクと、対向車線を直進しようとしていた会社員の男性（30）の乗用車が衝突した。乗用車は信号柱に衝突して大破した。いにバイクの男性は新聞配達中、乗用車の男性は仕事帰りだった。